



Les Nuisibles dans votre poulailler.

Quels poux dans le poulailler ?

Le pou rouge

Le pou rouge est un parasite qui se nourrit du sang des animaux pendant la nuit. Il est de couleur rouge foncé ou noire et mesure environ 1 à 2 mm de longueur. Les poux rouges sont souvent trouvés dans les poulaillers et peuvent causer des problèmes de santé chez les poules, tels que des irritations cutanées, de l'anémie et une diminution de la production d'œufs.

Le pou gris

Le pou gris est un parasite qui se nourrit des débris de peau et de plumes des animaux. Il est plus petit que le pou rouge, souvent de couleur blanche ou grisâtre, et mesure environ 0,5 à 1 mm de longueur. Les poux gris peuvent également être trouvés dans les poulaillers et peuvent causer des problèmes de santé chez les poules, tels que des irritations cutanées entraînant une diminution de la production d'œufs.

L'agent de la gale

L'agent de la gale est un acarien qui creuse des tunnels dans la peau de l'animal. Il est souvent invisible à l'œil nu et mesure environ 0,1 à 0,5 mm de longueur. L'agent de la gale peut causer des démangeaisons, des irritations cutanées, des croûtes et des pertes de plumes chez les animaux. Il est important de traiter rapidement une infestation d'agent de la gale car elle peut causer des problèmes de santé graves si elle est laissée sans traitement.

Prévenir, c'est guérir

Bien nourrir ses poules

Tout d'abord, il est important de savoir qu'il n'est pas facile de se débarrasser des poux dans un poulailler. Alors, avant même de devoir traiter ce problème, il est essentiel de prévenir l'apparition de ces parasites.

Pour cela, l'alimentation que vous allez proposer à vos poules est primordiale. En effet, une alimentation de qualité peut renforcer le système immunitaire des poules et les rendre plus résistantes aux parasites. Au quotidien, il est important de fournir une alimentation

complète et équilibrée, comprenant des protéines, des vitamines et des minéraux essentiels pour la santé des poules. En complément de cette alimentation complète et équilibrée, il est conseillé de distribuer **du muesli Poule Santé +** à vos poules. Ce muesli enrichi en actifs végétaux et huiles essentielles favorise une bonne gestion du risque parasitaire interne, contribue au contrôle des populations de poux rouges et au bon fonctionnement hépatique.

Nous vous conseillons de distribuer **du Poule Santé +** pendant 8 jours toutes les 6 semaines. Cela permet de prévenir le risque d'apparition des poux rouges et autres parasites externes. Les Boxes Magalli permettent de recevoir facilement le programme nutritionnel élaboré par nos experts nutritionnistes.

Nettoyer régulièrement le poulailler

Le nettoyage régulier du poulailler ou de l'enclos est également un moyen efficace pour prévenir l'invasion des poux rouges. Les poux rouges se reproduisent dans la litière et la terre du poulailler, il est donc important de nettoyer régulièrement ces zones. Pour la litière, il est conseillé d'utiliser des matières ultra-absorbantes comme la chips de coco, ou à défaut, une litière absorbante composée de bois ou de paille.

Il est également essentiel de nettoyer les perchoirs et les nids des poules. Les poux rouges préfèrent les zones sombres et humides, il est donc important de garder le poulailler propre et sec.

En plus du nettoyage régulier, il est important d'utiliser des produits naturels et sans le moindre insecticide, pour prévenir l'arrivée de poux rouges dans votre poulailler.

- La terre de diatomée est une poudre naturelle qui peut être saupoudrée sur la litière pour tuer les parasites. Elle est efficace contre les puces, les acariens, les poux rouges et d'autres parasites qui infestent les poulaillers. Elle peut également être mélangée à de l'eau pour être pulvérisée sur les plumes et la peau des poules.
- L'huile de neem est un autre produit naturel qui peut être utilisé pour prévenir l'arrivée de poux rouges. Elle est extraite des graines d'un arbre originaire d'Inde et est connue pour ses propriétés insecticides. Elle peut être pulvérisée sur les poules et leurs perchoirs pour tuer les poux rouges. L'huile de neem peut également être ajoutée à la litière pour tuer les parasites.
- Le vinaigre blanc est également efficace contre les poux rouges. Il peut être utilisé pour nettoyer le poulailler et les accessoires des poules. Il peut également être ajouté à l'eau des poules pour les aider à repousser les parasites.
- Les nettoyants et désinfectants biodégradables peuvent également être une option pour nettoyer son poulailler efficacement et en toute simplicité.

Enfin, la meilleure astuce pour prévenir l'arrivée de poux rouges est de rendre le poulailler ou l'enclos moins accueillant pour eux. Les poux rouges aiment les zones sombres et humides, il est donc important de garder le poulailler bien ventilé et sec. Les perchoirs

peuvent être enlevés pendant la journée pour que les poux rouges n'aient pas d'endroit où se cacher. Les poules peuvent également être encouragées à prendre des bains de poussière pour éliminer les parasites de leurs plumes.

En résumé, les poux rouges peuvent être un problème commun pour les propriétaires de poules, mais il existe plusieurs astuces et méthodes naturelles et ne contenant aucun insecticide pour prévenir leur arrivée et les traiter si nécessaire. L'alimentation de vos poules, le nettoyage régulier du poulailler, l'application de matières absorbantes pour la litière telles que la chips de coco, la paille ou le bois, l'utilisation de produits naturels tels que la diatomée, l'huile de neem et le vinaigre blanc, ainsi que la création d'un environnement hostile aux poux rouges, sont des moyens efficaces de maintenir un poulailler loin des petites bêtes.

Agir contre les poux des poules

Les mesures de prévention ne suffisent pas toujours à empêcher l'apparition des poux rouges, et **le test Finecto+** peut vous permettre de détecter la présence de ces parasites.

Si vous constatez la présence de poux dans le poulailler, il est donc important de commencer par un nettoyage en profondeur. La source de l'invasion doit être identifiée et éliminée.

Lutter contre le pou gris

Il faut comprendre comment vit le parasite et quel est son cycle de reproduction. On va d'abord discuter des poux gris.

Déjà ces poux ne sont pas très pathogènes, on peut donc tolérer la présence de quelques poux gris. Les poux broyeur mallophages vivent et se reproduisent sur les poules en permanence. Ils s'installent de préférence aux endroits où le bec ne peut pas les atteindre : prioritairement autour du cloaque, sous les ailes, sur le cou.

Si vos poules en ont, vous les verrez courir dans les plumes. En général, une poule en bonne santé s'en débarrasse naturellement en prenant des bains de poussières et en faisant sa toilette. Pour assurer l'efficacité du bain de poussière, vous pouvez en faire un pour vos poules. Mettez dans un bac de 15 L, à l'abri de la pluie un mélange de terre de diatomée et de cendres de cheminée, à environ 10%. Cela devrait suffire à contrôler la population de poux broyeur. Assurez-vous quand même que toutes les poules fassent un tour dans le bain de poussière.

Vous pouvez ajouter des produits à base de pyrèthre naturelle dans le bac, voire saupoudrer régulièrement vos poules et le poulailler avec, mais il faut garder ces produits en cas d'infestation massive.

Lutter contre le pou rouge

Le contrôler des poux rouges est plus compliqué, car ces acariens parasites vivent principalement dans les crevasses du poulailler et peuvent survivre plusieurs mois sans manger.

En général, ils ne vont sur les poules que pour manger. Souvent les gens se rendent compte de la présence de poux rouges que lorsqu'il y en a déjà beaucoup trop. Pour une détection précoce des poux rouges, aller voir votre poulailler la nuit avec une lampe torche et vous verrez peut-être des poux rouges monter sur les pattes d'une de vos poules pour aller se nourrir. Pour contrôler les poux rouges, il faut déjà avoir un poulailler propre, régulièrement nettoyé et sans crevasse. Il est donc nécessaire de boucher tous les petits trous et crevasses du poulailler. Vous pouvez ajouter de la terre de diatomée dans les crevasses, vous pouvez également un produit sous forme liquide ou en spray. Boucher les petits trous sera également utile pour lutter les prédateurs, car oui, les prédateurs se faufilent souvent dans des trous de souris.

Et si c'est l'infestation massive de poux rouges, nous vous conseillons de consulter votre vétérinaire habituel.

Lutter contre la galle des pattes

Pour la galle des pattes, le contrôle est très compliqué car ces acariens vivent enfouis sous les écailles de la peau des pattes. Les produits de contact utilisés, comme l'huile de cade ou la paraffine ne marchent pas très bien à moins de commencer le traitement dès le tout début de l'infestation. Une fois l'infestation un peu trop avancée, la seule solution est d'aller voir votre vétérinaire qui pourra vous conseiller sur le traitement adapté.